

## Neues Farbenspiel im Herzen von Grünstadt: Ein Kunstwerk entsteht!



Die Filmwelt Grünstadt, die auf dem ehemaligen Didier-Gelände beheimatet ist und nun fast ein Jahrzehnt alt wird, erfährt eine künstlerische Auffrischung. Die Betreiber haben entschieden, das Ambiente zu verbessern, und haben dafür einen renommierten Sprayer engagiert. Dieser Künstler, bekannt für seine beeindruckenden Wandgestaltungen, darunter eine massive Wand im Stadion von Kaiserslautern, hat heute ein auffälliges Bild auf die Fassade des Kinos gesprüht. So berichtet Die Rheinpfalz. Die Neugestaltung soll nicht nur auf das Kino aufmerksam machen, sondern auch als auffälliges Kunstwerk in der Umgebung fungieren.

## **Kulturelle Highlights in Sicht**

Zusätzlich zur Renovierung der Filmwelt Grünstadt wird die kulturelle Agenda durch ein spannendes Event bereichert. Am

Mittwoch, dem 4. Dezember, treten Ramon Chormann und sein Programm "Alles dorschenanner!" auf. Mit einem einzigartigen Mix aus Kabarett, Satire und tiefgehenden Liedern bedient Chormann die Seele seines Publikums. Er bietet einen kritischen Blick auf die aktuellen gesellschaftlichen und politischen Entwicklungen und fordert die Gäste zugleich zum Nachdenken und Mitlachen auf, wie **Filmwelt Grünstadt** berichtet. Der Abend beginnt mit einem Sektempfang um 19:00 Uhr, gefolgt von der Vorstellung um 19:45 Uhr. Der Eintritt beträgt 30,50 Euro und verspricht ein einmaliges, unterhaltsames Erlebnis.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Friedrichshain, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: berlin-live.de

Weitere Infos: immobilienscout24.de

**Zum Originalartikel auf News-ag.com**